
Der Bürgermeister gibt an, dass diese Vorlage sehr ausführlich im Fachausschuss besprochen 
und auch so dem Rat empfohlen worden ist.  
 
Frau Pizzato erläutert den zu diesem TOP vorliegenden Antrag der FDP-Fraktion. Sie betont, 
dass neben den im Jugendhilfeausschuss genannten freien Trägern auch andere örtliche 
Träger, wie Unternehmen und Firmen, angesprochen werden sollen.  
 
Hierzu erklärt Frau Butz, dass sämtliche freie Träger in Radevormwald angeschrieben worden 
sind. Firmen selbst ist es nicht möglich einen Kindergarten einzurichten, da diese keine freien 
Träger der Jugendhilfe sind. Eine erneute Abfrage ist in Anbetracht der vorliegenden 
Dringlichkeit nicht empfehlenswert.   
 
Es erfolgt nun die Abstimmung über die Verwaltungsvorlage.   
 


